

北房まちの駅 AZAE センターオープン

真庭市北房に、「北房まちの駅 AZAE センター」がオープンしました。北房まちの駅はゲストハウスとして宿泊できる機能と、観光案内所としての機能を兼ね備えている施設です。オープンに先駆け、AZAE プロジェクトで携わっている岡山商科大学の学生たちと山口大学の学生たちが宿泊しました。実際に宿泊をし、どのような点において改善の余地があるかを検討していきました。

1. 北房まちの駅 AZAE センターの概要

真庭市北房地区にできた、新しい観光案内所兼ゲストハウスです。1室貸しから1棟貸しができる棟と、ドミトリータイプの棟があります。

(1) オープン日

平成31年4月19日（金曜日）

(2) 場所

北房まちの駅（AZAE センター）

（岡山県真庭市下呂部639）



2. 学生の感想（一部抜粋）

北房まちの駅 AZAE センターのオープンに関する、岡山商科大学の学生の感想を以下に一部取り上げました。

・ 4月初旬の調査の際、以下のこと気に付きました。

最低限度の設備も揃えられていないため、次のお客様が来られる前に整えておかなければと思いました。女性視点での配慮が欠けているため、今回宿泊した女性陣で早速買い出しに出かけることになりました。このように、主体的に北房まちの駅を、北房観光の拠点となるお客様にとって心地の良い場所にしていきたいです。

現在（2019年9月）時点では、お客様が心地よくお越しいただけるよう全て整備されています。

3. 関連先リンク

[北房まちの駅](https://www.hokubo.com/azae) (<https://www.hokubo.com/azae>)